

Craon. Quatorze élèves de la MFR de l'Oudon en Hongrie



14 élèves de 1^{re} Bac pro Sapat de la MFR de l'Oudon effectuent un stage en Hongrie. Ils sont ici encadrés par Amandine Auvray (à gauche) et Samuel Moyon, maître de maison, (5^e à gauche). © MFR de l'Oudon

En voyage en Hongrie du 14 janvier au 8 février, dans le cadre de la mobilité européenne, quatorze élèves de 1^{re} bac pro Sapat (Service aux personnes et animation dans les territoires) de la MFR de l'Oudon vont effectuer un stage au sein de différentes structures de la ville de Varpalota : hôpital, institut médico-éducatif ou crèche.

Durant ces trois semaines, ils vivront en autonomie dans un logement collectif. Des visites culturelles et des temps d'échanges avec les élèves de l'école partenaire leur seront, également, proposés. Leur séjour s'achèvera à Budapest où, pendant quelques jours, ils auront l'occasion de découvrir la capitale hongroise.

Pour Amandine Auvray, responsable des mobilités européennes, ces départs en mobilité représentent un réel intérêt dans le développement des compétences personnelles et professionnelles de nos apprenants.

Ouest-France, le 25/01/2025